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В декабре 2023 года администрация 
Сургута подписала концессионное
соглашение с ООО «Сургутские 
городские электрические сети»
о передаче объектов уличного 
освещения города. Специалисты 
компании, которая инвестирует 
масштабную модернизацию, уже
приступили к реализации проекта.

Проведены работы на улицах Каро-

линского, Электротехнической, буль-

варе Писателей, а также в посёлках 

Лунном и Снежном. Следующим эта-

пом планируется провести обновление

уличных светильников на проспекте

Мира, улице Маяковского и Киртбая.

– На улице Каролинского прошла ре-

конструкция, в ходе которой заменены

источники света. Благодаря нашим уси-

лиям, 31 микрорайон теперь может по-

хвастаться светодиодным освещением,

которое является не только комфорт-

ным для глаз, но и экономически выгод-

ным, – рассказал заместитель главно-

го инженера по уличному освещению

ООО «Сургутские городские электри-

ческие сети» Илья Егоров.

В планах СГЭС строительство 50 ки-

лометров новых линий наружного осве-

щения. Также энергетики обещают уста-

новить две тысячи новых светильников 

и заменить порядка пяти тысяч единиц 

устаревшего светового оборудования.

– Концессионное соглашение заклю-

чено на 20 лет. За этот период предпо-

лагается строительство новых линий

освещения и модернизация уже имею-

щихся. Механизм соглашения позволяет

эффективно разделить бюджет горо-

да так, чтобы можно было уже сейчас 

увидеть изменения. Мы надеемся, что 

с наступлением тёмного времени суток 

сургутяне смогут оценить нашу рабо-

ту, – подчеркнула начальник управле-

ния инвестиций, развития предприни-

мательства и туризма администрации 

Сургута Екатерина Борисова.

Добавим, что это первая концессия в

части реконструкции сетей и городского 

благоустройства, общий объём инвести-

ций которой предварительно оценивает-

ся в 650 миллионов рублей.

– В городе давно назрела необходи-

мость в строительстве новых линий ос-

вещения микрорайонов и социальных объ-

ектов. Будем надеяться, что заключённое 

соглашение сделает жизнь горожан ком-

фортнее и светлее, – отметил заместитель 

главы Сургута Артём Кириленко.

К работе по строительству новых ли-

ний наружного освещения специалисты 

Сургутских городских электрических 

сетей приступят в начале июля.

¦ Полина РОТОВА

¦ Фото пресс-службы 

¦ администрации Сургута

МЕДИЦИНСКОЕ УСИЛЕНИЕ
НОВУЮ СТАНЦИЮ СКОРОЙ ПОМОЩИ 
СУРГУТЯНЕ ПОЛУЧАТ РАНЬШЕ СРОКА

За ходом строительства объектов,

возводимых в микрорайоне 31А, ре-

гулярно наблюдают политики и обще-

ственники. Станции скорой медицин-

ской помощи и переливания крови

входят в «Карту развития Югры» – ре-

гионального компонента народной про-

граммы партии «Единая Россия».

Представитель подрядной организа-

ции ООО «Стройинвестгрупп» Михаил

Кропивницкий познакомил партий-

ный десант с текущим положением дел.

К работе подрядчик приступил в мае

2023 года. Окончание строительства по

контракту по обоим объектам – декабрь

2024-го, но застройщик идёт с опере-

жением графика и станцию скорой ме-

дицинской помощи планирует сдать 

досрочно уже в сентябре. «Здесь уже го-

товность порядка 80 %, – уточнил Ми-

хаил Кропивницкий. – Необходимо за-

кончить кровлю, внутреннюю отделку и 

достроить гараж – работа уже ведётся. 

На площадке работает почти сто че-

ловек». В здании предусмотрен большой

конференц-зал, душевые, столовая для 

сотрудников. На территории разместят-

ся закрытая и открытая парковки. Выйти 

на сдачу объекта раньше времени стро-

ителям помогает параллельное выполне-

ние нескольких видов работ. К примеру, 

одновременно с отделкой и укладывани-

ем кровли ведётся благоустройство при-

легающей территории. Новая станция

скорой помощи рассчитана на 60 тысяч

400 вызовов в год, в автопарке будет 20

автомобилей.

Депутат окружной думы Ольга

Леснова обратила особое внимание на 

важность качественного благоустрой-

ства – медицинские работники трудят-

ся порой в экстремальных условиях, 

поэтому у них должна быть возмож-

ность делать полноценные перерывы в

комнатах отдыха.

– Наша партия взяла на себя обяза-

тельства инспектировать вместе с об-

щественниками и депутатами Сургута

те объекты, которые вошли в «Карту 

развития Югры». Мы отслеживаем по-

следовательность этапов строитель-

ства, чтобы оно выполнялось в срок. Это

важные социальные объекты, которые 

необходимы городу. Всего в «карту» вне-

сены 75 образовательных, спортивных, 

медицинских учреждений Сургута, 17 

из них уже возвели, – рассказала Алёна 

Соловьёва, исполнительный секретарь

местного отделения «Единой России».

¦ Евгения ЦВЕТКОВА

¦ Фото автора

ШЬЁМ ДЛЯ НАШИХ
В СУРГУТЕ ДОБРОВОЛЬЦЫ ПРОДОЛЖАЮТ
ОКАЗЫВАТЬ ПОМОЩЬ БОЙЦАМ В ЗОНЕ СВО

С начала года администрация горо-

да Сургута выделила почти 8 миллио-

нов рублей на гранты для некоммер-

ческих организаций. Как рассказала

начальник отдела взаимодействия с

некоммерческими организациями ад-

министрации Сургута Наталия Гне-

вашева, одним из приоритетных на-

правлений для финансирования стала

поддержка участников СВО: «Сегодня 

некоммерческий сектор города Сургу-

та представлен достаточно большим

количеством наших некоммерческих 

организаций – более 570-ти. Свыше 90

процентов – это социально ориенти-

рованные НКО. На грант в основном

заявляются такие организации, кото-

рые остро чувствуют потребность

нашего общества в таких проектах. В

этом году комиссия поддержала и про-

голосовала именно за это направление,

потому что сегодня общественники в 

одном строю с администрацией».

В этом году местная общественная 

организация ветеранов (пенсионеров) 

войны, труда, Вооружённых Сил и пра-

воохранительных органов города Сур-

гута стала обладателем гранта главы го-

рода. Общественники ведут активную 

деятельность. В прошлом году стали 

победителями на выставке социальных 

проектов некоммерческих организаций 

города в номинации «Наставники» сре-

ди НКО, которые работают в Сургуте 

уже более трёх лет, с проектом «Шьём 

для наших – Югра!». Как отметила пред-

ставитель волонтёрского движения 

Юлия Полянская, цель – максималь-

но приблизить победу и отправить на 

фронт как можно больше «тепла».

Отметим, что ранее шевроны для 

бойцов СВО шились в Покачах на бы-

товых швейных машинах. «Логистика

из Покачей до Сургута была не очень

оперативной, парни часто просили

срочно отшить шевроны, – пояснила

Юлия. – В Сургуте не нашлось выши-

вальщиц, которые могли бы выполнить

работу по себестоимости материалов.

Поэтому мы решили приобрести про-

фессиональную вышивальную машину».

Благодаря гранту, волонтёры за-

купили не только вышивальную ма-

шину, но и раскройный нож, а также

стропорез, сокращающий время изго-

товления изделия. 

За время работы с сентября 2022

года сургутские волонтёры отшили 

более 12 тысяч изделий, которые пере-

дали на фронт. Сейчас они занимаются 

пошивом маскхалатов – в работе нахо-

дится заявка на 270 единиц, из них уже 

готово около 100.

«Мы гордимся тем, что можем по-

мочь нашим бойцам. Это очень важная 

миссия», – добавила Юлия Полянская. 

¦ Карина НИШАНБАЕВА

СТАЛО СВЕТЛЕЕ
В СУРГУТЕ ПО КОНЦЕССИИ ОБНОВИЛИ
ТЫСЯЧУ ФОНАРЕЙ 

Защитники нашей страны 

постоянно нуждаются в новой 

одежде, сумках и носилках. 

Желающие вступить в ряды 

добровольцев могут 

обратиться по адресу: 

ул. бульвар Свободы, 2. 

Телефон для связи: 

8 (932) 440-61-37. 

Ссылка на группу в социальной

сети «ВКонтакте»: 

https://vk.com/

shemdlyanashihugra.
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